

Volontaires & Bénévoles: +

un apport important



www.ened.org

ACCOMPAGNER des enfants et des adolescents ayant des carences et des traumatismes dans leur développement ne s'improvise pas.

C'est pour cette raison que l'Association ENED propose des formations adaptées à ses employés. Cela leur permet d'utiliser des outils pédagogiques et éducatifs.

L'Association ENED s'accompagne, dans ses activités, de bénévoles.

Pour ENED la double nationalité de l'institution : Suisse et Dominicaine, ainsi que l'histoire particulière de la Casa sont une richesse synonyme d'ouverture d'esprit qu'il est important de préserver.

ENED a pris l'engagement de considérer l'ACCUEIL de bénévoles comme un apport important dans la découverte des autres cultures.

Les bénévoles forment une partie active de l'organisation. Ils s'identifient et s'engagent de manière responsable en prenant en compte

la MISSION

la VISION

les VALEURS d'ENED

La direction de la Casa élabore un agenda de travail avec eux.